



INFOS

SYNDICALES

ENFIN DES AUGMENTATIONS DE SALAIRE!

Depuis dix ans, le SSP se mobilise aux côtés du personnel des classes 1, 2 et 3 pour revendiquer des améliorations salariales.

À la suite de nos dernières mobilisations du 1er mai 2018, le Conseil d'Etat a enfin annoncé des mesures. Ces mesures sont pour l'instant les suivantes: pour les classes 1, 2 et 3, le départ (échelon 1) se ferait à 52'000 francs par an. Si le Conseil d'Etat tient son engagement, cela signifie par exemple qu'une personne en fin de carrière en classe 2 devrait gagner 413.- de plus par mois dès janvier 2020.

Une délégation du personnel des classes 1, 2 et 3, soutenue par le SSP, rencontrera bientôt le Conseil d'Etat pour concrétiser ces mesures. N'hésitez pas à nous contacter pour nous faire part de vos questions et revendications.

NON À L'AUTONOMISATION/ PRIVATISATION DU CHUV

Le Parti libéral-radical a présenté en août 2018 un projet de loi pour sortir le CHUV de l'Etat. Ce projet sera discuté cet automne au Grand Conseil et sans doute voté au début de 2019.

Qu'est-ce que cela signifie pour le CHUV? Pour le personnel du CHUV? Pour nos conditions de travail et nos salaires? Pour le service public et l'accès aux soins? Pour en discuter, nous vous invitons à une rencontre le mardi 9 octobre prochain à 19h, au SSP Vaud (Av. Ruchonnet 45 à Lausanne) ouverte à toutes les personnes intéressées.

Une délégation du personnel de l'Hôpital fribourgeois (HFR) sera présente pour raconter la lutte contre l'autonomisation de l'HFR.

Mobilisons-nous pour la défense du service public et l'accès aux soins pour toutes et tous!